

Vecinos y vecinas se realizaron test rápidos de VIH en el centro de Villa Alemana

Según el último informe de ONUSIDA, en Chile viven más de 77 mil personas con VIH y, tan solo este año, se han sumado más de 3.600 casos nuevos. Una situación que preocupa y que obliga a tomar acciones que permitan prevenir la enfermedad y propiciar la realización de testeos para identificar oportunamente el virus.

Por esta razón, en Villa Alemana se realizó este jueves una Feria de Educación Sexual y Prevención del VIH, organizada por la fundación Red Latinoamericana en alianza con la Corporación Municipal, en la que -durante todo el día- se realizaron test rápidos de VIH para vecinos y vecinas, en el frontis del Teatro Municipal Pompeya.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad también hubo stands de educación sexual, donde profesionales enseñaron sobre el uso de preservativos masculinos y femeninos, y entregaron material informativo para la comunidad.

La secretaria general de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Lilia Ayala, destacó el trabajo colaborativo realizado para poder llevar a cabo esta actividad.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



"La fundación nos pidió generar un convenio para realizar una Feria Educativa con testeos

de VIH. Nosotros rápidamente nos reunimos con el Departamento de Salud, generamos el vínculo con la fundación y comenzamos a gestionar este proceso para que tuviéramos esta feria que la verdad fue todo un éxito”, señaló.

En la misma línea, la alcaldesa Javiera Toledo valoró la importancia de avanzar en temáticas de educación sexual en la comuna: “Hoy día tenemos que hablar sobre salud sexual y reproductiva, sin medio, sin tabús, sin tapujos, porque si queremos adolescentes y adultos responsables con una salud sexual afectiva, entonces tenemos que hablarlo, concientizar, educar y orientar”.

El director de Salud, Alejandro Larraquibel, destacó que “genera mucha alegría ver que son capaces de generar un trabajo tan potente, en lo que estamos viendo acá en la comuna, sobre todo en lo que es prevención del VIH, que es un tema no menor, es un tema relevante para toda la gente, es de carácter transversal.

## **ALTA PARTICIPACIÓN DE VECINOS Y VECINAS**

Sin duda, la feria fue todo un éxito. Decenas de vecinos y vecinas de todas las edades concurrieron durante toda la jornada, para realizar consultas, informarse y aplicarse el test rápido, que, en tan solo 15 minutos, les entregó sus resultados.

El presidente de la fundación Red Latinoamericana, Fernando Franco, valoró la buena recepción recibida por la Corporación Municipal para poder realizar la feria: “Estamos contentos, felices de hacer esta feria educativa y de emprendimiento, que tuvo una buena participación. De hecho, antes que empezáramos a armar, ya había gente para tomarse el test rápido. Tuvimos bastante gente durante todo el día”.

Vecinos y vecinas se realizaron test rápidos de VIH en el centro de Villa Alemana



Vecinos y vecinas se realizaron test rápidos de VIH en el centro de Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?